



General de Brigada Javier Dublé Searle

Comandante en Jefe de la Primera Brigada Aérea

Fach conmemoró 91 años de vida

El domingo 21 de marzo la Fuerza Aérea de Chile cumplió 91 años de vida institucional. Sin embargo, nuestra llegada a la Región de Tarapacá se produjo en 1928 con el traslado del entonces Grupo Mixto de Aviación N° 1 desde Santiago a la comuna de Alto Hospicio. Desde ese momento se crea una relación permanente y dedicada a la región, consolidándose en 1975 con el nacimiento de la Base Aérea Los Cóndores, en Chucumata.

Desde que fue decretado en el país el Estado de Excepción Constitucional producto de la emergencia por Covid-19, nos hicimos cargo como Brigada de la comuna de Alto Hospicio, conforme a los lineamientos del JEDENA de Tarapacá.

Nuestro personal ha tenido que desplegarse en Alto Hospicio, Pica y en el Aeropuerto Diego Aracena.

Lo anterior se ha llevado a cabo a través de patrullajes durante las 24 horas del día, establecimiento de check points fijos y móviles, posicionamiento de personal en puntos críticos y presencia en aduanas sanitarias, entre muchas otras actividades. Con el fin de realizar una labor preventiva de seguridad,

efectuar fiscalizaciones, otorgar apoyo al Municipio de Alto Hospicio en las campañas de vacunación y entrega de alimentos del Gobierno Regional y a jardines JUNJI e INTEGRA.

Los integrantes de la 1ª Brigada Aérea han demostrado su calidad a través de un accionar de abnegación, profesionalismo, dedicación y entrega incondicional para lograr el bienestar de nuestros compatriotas.

Este Estado de Excepción Constitucional ha demostrado el alto grado de profesionalismo, vocación profesional y entrega de los integrantes de la 1ª Brigada Aérea.

La Fuerza Aérea conmemora sus 91 años "Conectando a nuestro país con el espacio" al anunciarse la creación de un Sistema Nacional Satelital que no solamente estará disponible para la defensa sino también para el sector público y privado.

El personal de la 1ª Brigada Aérea renueva su compromiso con la comunidad de la región de Tarapacá con la clara convicción de poner a disposición de la comunidad la polivalencia de sus medios ante situaciones de catástrofes, desplegando su material aéreo y humano para socorrer a quien lo necesite.